
RIUNIONE CON IL PERSONALE T/A, 29/06/2023 

Il giorno 29 giugno 2023, alle ore 9:30, nella Direzione, si è riunito il personale t/a del Dipartimento, 

convocato dal Responsabile amm.vo, per discutere il seguente ordine del giorno: 

1. Resoconto discussione negli ultimi Consigli di Dipartimento  

2. Aggiornamento sui vari spostamenti e recupero spazi  

3. Varie ed eventuali 

La riunione è presieduta dal Responsabile Amm.vo; è presente tutto il personale t/a del Dipartimento, 

ad eccezione di Paolo Pancani che è giustificato perché in ferie. 

Il responsabile amm.vo ricorda che questa riunione è motivata dalla opportunità di convocare 

periodicamente tutto il personale per rispondere a un’esigenza di trasparenza e informazione e si 

ricollega, formalmente, all’obiettivo presentato dal Dipartimento in tema di “comunicazione a 

cascata”. 

A. Il Responsabile amm.vo informa sull’andamento delle attività legate al Progetto di 

Eccellenza; in particolare illustra le iniziative deliberate dal Consiglio di Dipartimento 

nelle sedute dell’8 maggio e del 22 giugno u.s.  

Reclutamento del personale:  

- è stata approvata la scheda per la richiesta del bando per il reclutamento di un RtdB per il ssd. 

MAT/07 “Fisica Matematica” (a questo riguardo, si informa che sono usciti i due bandi per il 

reclutamento dei due RtdB previsti sul DE, uno per MAT/08, l’altro per MAT/07);  

- nella seduta del CdD dell’8 maggio è stata approvata la programmazione di n. 2 posizioni di 

professore associato, da reclutare sul DE, senza la definizione nè del settore scientifico 

disciplinare né delle modalità per il reclutamento stesso. A questo riguardo, informa che, oltre 

alla procedura ordinaria di cui all’art. 18 della legge 240/2010, è prevista la possibilità di 

attivare la procedura della mobilità per chiamate dirette ai sensi del D.M. 367/2022, attuativo 

dell’art. 7, comma 5-bis della Legge 240/2010, per reclutare sia studiosi stabilmente impegnati 

all’estero in attività di ricerca o insegnamento a livello universitario, sia professori ordinari e 

associati in servizio da almeno cinque anni presso altre università nella fascia corrispondente 

a quella per la quale viene bandita la selezione. Pochi giorni prima della seduta del Consiglio 

del 22 giugno, si sono conclusi i seminari che erano stati organizzati dal Dipartimento per 

ascoltare alcuni docenti ritenuti interessanti, e è emerso qualche orientamento. In particolare, 

è stato espresso un giudizio positivo sul professor Luca Heltai, professore associato alla 

SISSA, ssd MAT/08. Il Consiglio nella seduta del 22 giugno, ha deliberato di attivare una 

procedura di mobilità per chiamata ai sensi dell’art. 7, comma 5-bis, della legge 30 dicembre 

2010, n. 240, per un docente di II fascia appartenente al settore scientifico disciplinare 

MAT/08 “Analisi Numerica”, riservandosi di rinviare a una successiva seduta la 

determinazione per la seconda posizione; 

- siamo in attesa che esca il bando per il concorso di un tecnico informatico, Cat. C; 

 

Elevata Qualificazione:  

- è stata approvata l’erogazione all’INdAM dell’importo di € 33.000,00 per consentire l’avvio 

della procedura per il conferimento di n. 6 borse di studio, da destinare a studenti/studentesse 

che sceglieranno di iscriversi al I anno del Corso di Laurea Magistrale in Matematica; 

- sono stati stanziati € 12.000,00 per finanziare eventi che si svolgeranno nel 2023, in 

particolare: 



1. € 4.000,00 per il Convegno “Dynamics and Complexity Pisa 2023”, (referente, prof. Galatolo); 

2. € 5.000,00 per l’organizzazione della “Scuola estiva Pisa/Hokkaido/Tor Vergata_Torino” 

(referente, prof. Galatolo); 

3. € 3.000,00 per l’organizzazione del Convegno “Calculus of Variations & Geometric Measure 

Theory” (referente, prof. Magnani); 

- è stata approvata l’erogazione di un contributo di € 15.000,00 per l’organizzazione della 

Scuola Estiva “Enumerative Geometry and Geometric Representation Theory”, che si terrà a 

Pisa nel mese di luglio 2025, il cui responsabile è il prof. Francesco Sala; 

- è stata approvata l’erogazione di un sussidio di € 2.000,00 (l.a.), da destinare, una tantum, ai 

dottorandi che si iscriveranno al XXXIX ciclo del Corso di Dottorato in Matematica nell’a. a. 

2023/2024, con l’intento di incrementare la borsa di dottorato per supportarli nello 

svolgimento dell’attività di studio e di ricerca a Pisa, per un totale di € 30.000; 

 

Infrastrutture: 

- è stata autorizzata l’attivazione della procedura comparativa per il conferimento di un incarico 

di lavoro autonomo, da rendere in regime di prestazione occasionale o professionale per lo 

svolgimento di un’attività informatica di manutenzione e implementazione del sito del 

Dipartimento di Matematica. 

 

È stato installato il micro-server acquistato con i fondi del DE; è stato pubblicato l’avviso di 

manifestazioni di interesse per la gara del Super Server. 

 

B. Informa che si è concluso il Convegno dal titolo “Ricerca in pratica: la ricerca in didattica 

della matematica per la scuola”, organizzato dai professori Anna Baccaglini Frank, Giulia Lisarelli, 

Pietro Di Martino e Mirko Maracci, rivolto a insegnanti e educatori di tutti i livelli scolari, aperto 

anche a studenti universitari, dottorandi e giovani ricercatori. Il Convegno, alla sua prima edizione, 

si è svolto a Pistoia il 19 e il 20 maggio u.s., presso la sede del CARME, e ha visto la partecipazione, 

non prevedibile in fase di avvio dell’iniziativa, di circa 240 docenti iscritti, e ha ottenuto una forte 

risonanza anche sul territorio. 

I docenti che si sono iscritti hanno versato una quota di € 50,00, a fronte di un incasso complessivo 

di € 11.850,00. Il prof. Pietro Di Martino, responsabile della prestazione, e il prof. Mirko Maracci 

hanno gestito le varie attività in collaborazione con il personale della segreteria amm.va. 

Essendosi conclusa la prestazione, è stato predisposto, a cura del responsabile della prestazione, il 

consuntivo delle spese effettivamente sostenute, inclusa la ripartizione dei compensi al personale 

tecnico/amministrativo.   

 

 

Aggiornamento sui vari spostamenti e recupero spazi 

In questi mesi è continuato il lavoro di riorganizzazione degli spazi, anche in vista dell’arrivo di nuovi 

docenti e dottorandi.  

Le stanze interessate sono state la sala caffè (I piano) e la Ex Stamperia. Quest'ultima è stata svuotata 

totalmente ed è stata trasformata nella nuova sala caffè, rimane da sistemare il monitor che è al primo 

piano, trasferendolo al piano inferiore. Paolo dovrebbe aver già segnalato lo spostamento 

all'Amministrazione centrale. A questo riguardo, volevo informare che è in atto nell’atrio, al piano 

terra, l’installazione di un maxischermo su cui scorreranno tutte le informazioni sulle attività in corso 

in Dipartimento. 



La Ex Sala Caffè diventerà una stanza dottorandi. Attualmente ci sono un tavolo e due scrivanie, 4 

mobiletti bassi e due armadi.  

È stata rivista, inserendo due tavoli più piccoli, la stanza ex Letta /Marino che attualmente è in attesa 

degli ultimi smaltimenti di carta, ma può già ospitare due persone. 

Per quanto riguarda le attività previste sui fondi del Dipartimento di Eccellenza, è stato deciso dalla 

Commissione di Coordinamento di rinnovare gli arredi (sedie con ribaltina, sedie visitatori e tavoli) 

nelle sale seminari e riunioni dell'Edificio A e nella saletta riunioni al primo piano dell'ex DMA (in 

quest'ultima verrà anche installato un monitor/proiettore). È al vaglio della Commissione anche 

l'installazione di un proiettore in aula 2 (Ed. A piano terra). 

Inoltre, a seguito di una ricognizione nei vari studi e aule, sono emerse alcune necessità in merito 

all’acquisto di arredi: si procede, intanto, a un primo acquisto, e tra sei mesi sarà effettuata una 

seconda ricognizione. 

Sul tema della riorganizzazione degli spazi si apre un ampio dibattito durante il quale si segnalano le 

difficoltà oggettive del personale t/a nel gestire tutte le richieste che arrivano in segreteria, richieste 

per lo più di pensionati che devono movimentare ingenti quantità di materiale giacente nei loro vecchi 

studi per ricollocarlo in altri studi condivisi, loro assegnati. Si fa presente che tali continui spostamenti 

comportano anche un impegno economico oneroso per la struttura. 

Al termine della discussione, il personale è concorde nel sottoporre al Consiglio di Dip.to la 

questione; al riguardo, si attiverà per proporre l’iscrizione di un punto all’ordine del giorno del 

prossimo Consiglio. 

Varie ed eventuali 

Il Dip.to di Matematica è stato selezionato per una visita del Nucleo di Valutazione, che effettuerà 

l’audit sul Dipartimento e sul Corso di dottorato. Entro il 3 luglio p.v., dobbiamo compilare un 

questionario di autovalutazione, a cui seguirà una visita in loco il 19 luglio p.v. All’incontro 

parteciperanno i vertici del Dipartimento, il responsabile amm.vo, i rappresentanti del personale t/a, 

dei dottorandi e degli studenti in CdD. L’obiettivo dell’audit è di esaminare le attività in essere per 

mettere in atto eventuali correttivi volti al miglioramento dell’efficacia e dell’efficienza, anche in 

vista della visita dell’ANVUR nel 2026. 

La riunione si chiude alle ore 10:45. 

 

 

    Il Responsabile amm.vo 

 

 

 

    


